



Agiliza Canturosas pago a contratistas de obras licitadas

Por Agencia Hoylaredo.net

NUEVO LAREDO, 29/04/14.- De las 268 obras del Programa de Obra Pública 2014 que han sido licitadas y se encuentran en proceso de construcción, el gobierno municipal ha pagado por lo menos el 30 por ciento del costo total a los contratistas que desarrollan los trabajos.

El presidente municipal, Carlos Canturosas Villarreal, señaló que se trata de obras que iniciaron en diferentes puntos de la ciudad, con un monto de 669 millones de pesos, y falta por ejercer 420 millones para completar los mil millones 81 mil pesos asignados a obra pública, presupuesto récord en este rubro debido a que son recursos propios del municipio, sin pedir préstamos y sin endeudar a la ciudad.

"De los 669 millones de pesos que se están ejerciendo en las 268 obras, ya todo en su momento se pagó el 30 por ciento de anticipo a los contratistas; estamos actuando responsablemente y además, mes con mes estamos pagando los intereses y el capital de lo que otras administraciones nos dejaron de endeudamiento, que suman aproximadamente 220 millones lo que pagamos en el año por deudas de otras administraciones", explicó el alcalde.

Las obras licitadas van desde 500 mil pesos hasta 71 millones de pesos, precisó, y destacan el Campus de Estudios Medio y Medio Superior, dos primarias, el Parque Deportivo La Raqueta, Gimnasio de Entrenamiento Físico, la carretera Aeropuerto y plazas de Pies Mojados, entre otras obras de licitación, adjudicación directa e invitación restringida.

"Quedan por licitar alrededor de 420 millones de pesos, y esas obras seguramente estarán licitadas esta misma semana. Se van a licitar las Riberas del Bravo, la Infoteca, la calle Viena, dos ejes viales; serán entre seis y siete obras que en conjunto suman 70 millones de pesos. Seguiremos con ese ritmo de trabajo, de estar licitando obras todos los jueves", subrayó.

Por otra parte, Canturosas Villarreal mencionó que la ampliación del presupuesto para el Programa de Obra Pública 2014 se desprende de ahorros hechos por parte del ayuntamiento, así como de remanentes no ejercidos por otras administraciones y que la federación, al presentar un proyecto, destrabó esos recursos.

"La federación nos ha permitido utilizar esos recursos en obras de beneficio social, iniciamos el presupuesto con poco más de 900 millones de pesos, ahorita tenemos ya mil millones 81 mil pesos para ejercer este año en obra pública, y seguramente lo vamos a ejercer", mencionó.

Además, indicó que el gobierno municipal da prioridad a los contratistas locales, para que la inversión y el empleo se queden en la ciudad, y los recursos empleados son municipales.

"Todas las obras son de inversión directa por parte del municipio, hay ahí un recurso que el gobierno del estado aportará a la avenida Monterrey, es una obra que se está haciendo entre el gobierno del estado y municipal, el 99 por ciento son recursos propios y estamos tratando todavía de rescatar algo que nos está gestionando el diputado Glafiro Salinas y la senadora Maky", añadió.

Para el próximo año continuará la tendencia de no endeudamiento, aseguró el alcalde, porque tienen previsto no pedir préstamos, sino utilizar de una forma eficiente los recursos propios del municipio.

Enfatizó que la empresa Fitch México otorgó calificaciones positivas a Nuevo Laredo por el manejo de sus finanzas, la clara tendencia al desendeudamiento y elevar sus ingresos propios, lo que movió del estado "estable" a "positivo" la posición de las finanzas locales.